

国際ロータリー第2500地区第6分區

# 帯広東ロータリークラブ会報



ROTARY:  
MAKING A  
DIFFERENCE

2017-2018年度  
帯広東ロータリークラブ

会 長 石川 博機  
幹 事 古川 直也  
メディア委員長 高田 進

## 「継続」

### 第1613回例会

平成30年6月5日(火) 於 ホテル日航ノースランド

■創立: 1984年6月15日 ■認証: 1984年6月18日 ■例会: 毎週火曜日 12:30~13:30  
■事務局: 帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F Tel.0155-25-7347 ■会場: ホテル日航ノースランド帯広



2017-2018年度 国際ロータリーテーマ  
**【ロータリー：変化をもたらす】**  
2017-2018年度国際ロータリー会長  
イアン H.S. ライズリー

ガバナーテーマ  
**【今こそ行動を！】**  
国際ロータリー第2500地区ガバナー  
成瀬 則之

月間テーマ  
**【ロータリー親睦活動月間】**

- ◎起 立 深澤佳世子 副SAA
- ◎友情の握手 深澤佳世子 副SAA
- ◎点 鐘 石川博機 会長
- ◎開会宣言 深澤佳世子 副SAA
- ◎国歌斉唱 深澤佳世子 副SAA
- ◎ロータリーソング 「四つのテスト」
- ◎ビジター紹介 板倉利男 副会長

#### 6月結婚記念日を迎える会員 親睦活動委員会

- 馬淵 輝昭 会員 昭和49年6月13日
- 高橋 克弘 会員 昭和49年6月23日
- 大塚 正昭 会員 昭和50年6月28日
- 吉村 学 会員 昭和53年6月4日
- 伊豆倉寿信 会員 平成2年6月11日
- 井上 理 会員 平成9年6月21日



#### 6月誕生日を迎える会員 親睦活動委員会

- 泉 吉太郎 会員 昭和13年6月12日
- 安藤 洋幸 会員 昭和55年6月4日



- ◎バースデーソング 親睦活動委員会
- ◎乾 杯 親睦活動委員会
- ◎会 食

#### 会長挨拶 石川博機 会長



皆さんこんにちは。  
 普段の例会を抜け出して会員同志の触れ合いの場をもうけることが、今年度の一つの目標であります。数々の同好会の立ち上げです。  
 まず最初、加藤昭治会員のお世話ですすでに終了しておりますマージャン同好会、西田会員が中心のお酒・グルメの会、先日14名の参加で第1回目を終わりました。大変楽しい触れ合いの場でした。

また、発起人である齊藤会員のロータリー友の会もノースランド1階の喫茶フロアで11名出席のもとスタートしました。

ゴルフ同好会は石川世話人で6月よりプレーインです。続いて同好会の立ち上げをさらに期待しております。それぞれの会が益子次年度に継続されることを切に願っております。

## 会務報告

古川直也 幹事

### ◎帯広東RC、年度末最終夜間例会開催のご案内

日 時 平成30年6月26日(火)午後6時30分  
場 所 ホテル日航ノースランド帯広

## 新会員紹介

会員増強・ロータリー情報委員会

安藤 洋幸 君紹介 推薦者 宮前 克則 会員



## ニコニコ献金

親睦活動委員会

- 石川会長 安藤新入会員、入会おめでとう。早くクラブになじんでください。
- 板倉副会長 皆さん熱中症に気をつけましょう。
- 古川幹事 新入会員の安藤洋幸さん、首を長くしてお待ちしておりました。東RC全会員が大歓迎です。よろしくお願いします。
- 泉会員 誕生日に記念品を頂き有難うございました。
- 大塚会員 結婚記念日のお祝いを頂き有難うございました。
- 馬淵会員 結婚記念日のお祝いを頂き有難うございました。
- 曾根会員 暖かくなりました。久しぶりにニコニコします。
- 宮前会員 本日は新入会員安藤さんの入会式です。今後共どうぞよろしくおねがいします。
- 高橋会員 結婚記念日のお祝いを頂き有難うございました。
- 益子会員 安藤新会員にニコニコします。
- 加藤(武)会員 今日のプログラム職業奉仕委員会で宜しくお願いします。また、半分社会奉仕委員会にお世話になります。
- 安藤会員 本日入会させていただきありがとうございます。よろしくお願いします。

## 出席報告

出席・プログラム委員会 上野敏郎 委員長

| 回数   | 日付    | 会員数 | 計算に用いる<br>会員数 | ホームクラブ<br>出席者 | メークアップ | 欠席数 | 出席率   |
|------|-------|-----|---------------|---------------|--------|-----|-------|
| 1609 | 05/08 | 37  | 33            | 26            | 5      | 6   | 93.9  |
| 1610 | 05/15 | 37  | 32            | 26            | 1      | 10  | 84.3  |
| 1611 | 05/27 | 37  | 24            | 15            | 9      | 13  | 100.0 |
| 1612 | 05/29 | 37  | 31            | 24            | 5      | 8   | 93.5  |
| 5月計  |       | 148 | 120           | 91            | 20     | 37  | 92.5  |

## プログラム

職業奉仕委員会

### 【寒河江さくらんぼロータリークラブ 訪問をおえて】

加藤武志 委員長



先般4月13日から15日まで2泊3日の日程で国際ロータリー第2800地区寒河江さくらんぼロータリークラブ創立30周年記念式典・祝賀会出席の為山形県寒河江市に行きまして。石川会長、古川幹事始め山形県ご出身の上野会員、旅行会社随行員の様な細かなお世話をして下さる深澤会員引率の元、大塚会員、加藤雄樹会員、益子会員と私加藤武志の8名で帯広駅からJRで千歳空港、空路仙台空港へ着いた後当初のバス、JRを変更レンタカーに急遽切り替えて4人ずつ2台に分乗、仙台から東北自動車、少し迷いながら山形自動車道に乗って一路寒河江市に向け走り抜けました。私にとり山形は初めて訪れる土地でハンドルを握りながらもナビと標識を頼りに3人の先輩会員達はさぞ不安であったと思いますが約2時間後式典会場の寒河江ホテルシンフォニーに無事到着致しました。ホテルで若干の休憩を取りその後角会員更に高田会員と現地で合流、10名全員で18時半からの友好ロータリークラブ調印式に出席致しました。寒河江さくらんぼRCは確か会員数40名ということですがほぼ全員、出席であった様に思われます。正に厳粛な雰囲気の中で開会、互いの会長挨拶、調印式、バナーの交換をして友好クラブ調印式を無事終えました。

### 友好ロータリークラブ締結書

寒河江さくらんぼロータリークラブと帯広東ロータリークラブは、ロータリーの精神に基づき、相互理解と友好を深め、両クラブの発展向上を図るとともに、より深い信頼のもと、地域社会の発展に寄与することを誓いここに友好クラブを締結します。

2018年4月13日

国際ロータリー第2800地区

寒河江さくらんぼロータリークラブ会長

国際ロータリー第2500地区

帯広東ロータリークラブ会長

以上でありました。



寒河江さくらんぼの大沼会長もさわやかな感じの良い方でしたが我が石川会長も更に堂々とした威厳のある姿に改めて感じいった次第です。

その後歓迎会に移り其々直前会長の挨拶、乾杯後の会員相互の自己紹介をして和気あいの時間を過ごすことが出来ました。

凜々しい調印式とアットホームで和やかな歓迎の宴、おもてなしを受け互いの情報交換をしてアツという間に2時間位過ぎたように思われました。閉会後は会員の斎藤実さんという方が経営する大きな吹き抜けのあるナイトスポットに二次会を用意して頂き寒河江の夜を楽しませて頂きこれもロータリーのお陰とその晩心地よい眠りにつくことが出来ました。皆様ご承知のように山形県は十勝と同じ位の10,000の面積で寒河江市はそのほぼ中央に位置する人口42,000人の市です。

高速道路も整備され最上川と清流、寒河江川が市街地を包み込むよう流れ遠くに蔵王を望み周りの山々からもたらされた自然の恵み営みが人も果実も豊かに育て「さがえの宝」を産みだしているとお聞きして正に我郷土この帯広十勝によく似ていると思いました。

翌日早朝一人で町の中を40分位歩いてみましたがゴミ一つなく歩道がカラフルで凹凸が少ないのは凍上が少ないということであり又仏壇屋さんがあちらこちらにあるのは歴史の厚みと先人先祖を敬い大事にしている証では



と感じた所です。2日目の午前中は自由時間の予定でしたが朝9時ごろから会員で(有)紀の代という割烹お寿司店の後藤社長始め4人の会員の方が運転お世話下さるマイクロバスで市内近郊の観光名所を案内して頂きました。その中で特に出羽の国慈恩寺という山の中腹にある西暦747年建立開基その後1618年に山形城主最上氏によって再建されたという重厚な茅葺で桃山時代の様式を今なお残しているという重々しい本堂と仏像の数々を見学、説明を聞くことが出来ましてこれも滅多にお目にかかれぬものと感謝した次第です。昼食時には会員が経営する地元で有名な蕎麦屋さん(ご当地蕎麦は名産の一つでありその中でも三ツ星トップクラスのそば処吉亭さんという老舗店)でその味を堪能、歴史文化食文化の一端を頂きましたが式典直前の多忙な合間を縫ってのおもてなしに唯々恐縮の気持ちでした。午後2時から国際ロータリー第2800地区寒河江さくらんぼロータリークラブ創立30周年記念式典・祝賀会に出席致しました。

式典の概要を少し紹介致しますと出席者は2800地区ガバナー、寒河江市長、パストガバナー14名、県議会副議長、ライオンズクラブ商工会会長始め各地元団体の代表者、山形県内29クラブの会員の皆様と私ども帯広東ロータリークラブの総勢174名の参加者で会場一杯に埋め尽くされており主催クラブ会員の奥様達も多くタスキをかけ同席されていたお姿を拝見してすごいな、日ごろの





主人方の行いが大事と寒河江さくらんぼロータリークラブの人達はさぞ立派な方が多いのだろうなと思いました。(帯広東RCも負けていないと思います)

2時間30分の式典と休憩を挟んで1時間40分の懇親会を終えたら午後7時位になっていました。式典を終えた主催者の皆様のご心中を察すると安堵感と疲労感が絶頂に達しているのではないかと思います。早々にホテルの自室に私は戻ろうとしましたが逆に直会？二次会にお招き頂くことになり昨夜同様お世話になってしまいました。

山形の言葉で誘いを受けると何とも断れない人情の厚い人が多いそんな気が致しました。奥様方も大いに歌ってその場を盛り上げて下さり山形の女性の気配り心配り逞しさを見せて頂いた気がしました。

折角のご厚意に私達も飲んで歌って楽しませて頂いたことは言うまでもありません、アルコールの勢いと減多に出来ないこともあって三次会までよく行ったものと一応遠慮したのですが後で反省しました。寒河江の夜を大満喫して全ての予定をこなし最終日の朝は鶴岡へ帰郷の上野会員、別ルートで帰帯の深澤さんと現地で別れ我々高田ご夫妻と8名は寒河江で大沼会長のお見送りを頂き、紀の代社長後藤会員のマイクロバスで外にお二人の会員とともに遠路仙台空港まで送っていただき我々一同心からお礼と感謝を申し上げお別れをして参りました。2泊3日の公式訪問を終えて寒河江さくらんぼロータリークラブの皆様には本当にお世話になりました。

会員諸氏の職業は歯科医師、薬剤師、老健施設、医療関係経営者、建築事務所、建設及び建設関連業社、運輸自動車関連業社、保険会社、印刷会社、割烹お寿司店、お蕎麦店、社交観光経営者、東京、大阪に拠点を持ち欧米にも輸出しているという国内有数のニット生産工場の経営者もいてとあらゆる職業経営者がその道を究め其々の仕事を以て寒河江市を構成支えあっている様に見



えました、地域社会から必要とされるものを作り提供し満足してもらい、人を幸せにする、ああこれが職業奉仕の基本なのかと改めて思いましたね。

更にロータリークラブという奉仕団体の中でネットワークを結び地域活性の輪を広げ貢献している。

点と点を結び線にして線を繋いで面を作る、地域作りの基本を見せて頂いたような気がします。これぞ職業奉仕の優良職業人のお手本と強く感じて帰ってきました。先様からご案内を頂き出発前なるべく多くの会員の皆様と友好を深めることが今回の趣旨とお聞きしたと思いましたがその目的は十分に果たせたのではないかと私は思います、と合わせ今回のお返しはどの様な形にしてお返しするのか益子次年度会長とため息をつきながら顔を見合わせてしまいました。その時は精いっぱいのおもてなしさせて頂きたいと今から心の用意をしている所存ですので皆様宜しくお願い申し上げこの度の帰省報告と私の少しばかりの感想とさせていただきます。

ご清聴ありがとうございました。

### 【会員卓話】

#### 大塚正昭 職業奉仕委員長

前回、社会奉仕の卓話をさせて頂きましたが時間切れで中途半端になりましたので続きをさせて頂きます。

社会奉仕活動ではいくつかの種類に分けて行われていますが、学校で行われているのがベルマークで学校の施設充実等に充てられています。リングプルは約800kgで車椅子1台に使用済み切手やカードは外国人向けの土産用に販売、ペットボトルのキャップはポリオワクチンとなりその他古新聞、雑誌段ボール使用済みの布、タオル、衣服などもウエスとして発展途上国へ送られています。社会奉仕は四大奉仕の三番目に設定されていますがその位置づけや意義目的等は規定審議会で決定されており詳しくは又別の機会があればお話ししたいと思います。



◎閉会宣言

深澤佳世子 副SAA

◎点 鐘

石川博機 会長

### 次回プログラム予定

国際奉仕委員会

6月12日(火)「会員卓話」

加藤 肇 会員